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O Vereador que a este subscreve, de acordo corn as normas regimentais, requer 
a mesa, que seja enderecado ao Dr. Alan Aquino Guedes de Mendonca, 
Prefeito Municipal de Dourados a ao Dr. Wellington Henrique Rocha de 
Lima, Secretario Municipal de Governo, solicitando informacao se existe 
algum projeto para asfaltamento das ruas do bairro Estrela Jupy. 

JUSTIFICA TI VA: 

Venho atraves deste, solicitar informacoes se existe algum projeto para asfaltar 
as ruas do baino Estrela Jupy, pois os moradores estao nos solicitando tal 
informacao ha algum tempo. Diante deste fato e evidente a necessidade do 
asfaltamento do referido bairro, pois os moradores passam grandes transtornos 
tanto em dias de chuvas corn a lama quanto em dias de sol corn a poeira. 
Diante do exposto a para dirimir as duvidas existentes venho por este requerer da 
secretaria competente, que seja analisado a encaminhado uma resposta a fim de 
repassarmos as devidas consideracoes a comunidade. 
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O Vereador que a este subscreve, de acordo corn as normas regimentais, requer 
a mesa, que seja enderecado ao Dr. Alan Aquino Guedes de Mendonca, 
Prefeito Municipal de Dourados a ao Dr. Wellington Henrique Rocha de 
Lima, Secretario Municipal de Governo, solicitando informacoes da 
previsao da revitalizacao, do Ceper do 2° Plano. 

JUSTIFICA TI VA: 

Em visita ao referido Ceper, recebemos pedidos da comunidade local e 
principalmente das escolinhas de futebol da cidade, solicitando nosso apoio para que 
seja realizada uma reforma nas, pistas de caminhada interna a externa do local 
supracitado, tendo em vista que e um local muito frequentado pelos moradores na 
sua maioria idosos que praticam sua atividade fisica, e as pistas se encontram em 
condicoes precarias, a interna nao possui mais fresa a tern muitos desniveis e a 
externa tern varios locais onde nao tern mais concreto, os banheiros a maioria nao 
funciona e as grades que cercam o referido lugar estao destruidas, falta portao, e 
manutencao da iluminacao da quadra poliesportiva pois por falta de vigia a fiacao 
foi furtada e a referida quadra e usada por diversas escolinhas de futsal da nossa 
cidade, necessitando de uma atencao corn urgencia. 
Diante do pedido da comunidade douradense encaminho esse requerimento a 
secretaria competente para que seja analisado a nos enviado uma resposta a fim de 
repassarmos as devidas consideracoes a comunidade. 
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